

Según los perjudicados, las amenazas y ataques son responsabilidad de bandas criminales herederas del paramilitarismo de Arauca y el norte de Colombia.

La Unión Sindical Obrera (USO), de Colombia, organización vinculada a los trabajadores del sector petrolero, denunció este martes que once de sus líderes han recibido amenazas y otros dos han sido víctimas de ataques por parte de desconocidos en diferentes partes del país.

Uno de los integrantes de la USO, David Mauricio Gómez, tesorero de la organización, fue amenazado por las Autodefensas Gaitanistas, banda de origen paramilitar, según un comunicado del sindicato.

En los otros diez casos los amenazadores no se identificaron, agregó la USO.

El sindicato denunció además que dos de sus líderes, Oscar García y Rodolfo Valentino Prada, fueron atacados por pistoleros en las ciudades de Tame, departamento de Arauca (noreste) y Cartagena, situada en el Caribe.

El año pasado, otras bandas criminales herederas de los paramilitares amenazaron de muerte a más de 150 personas entre defensores de los derechos humanos, activistas de izquierdas y periodistas.

www.elespectador.com/noticias/nacional/denuncian-amenazas-contra-trece-lideres-sindicales-del-articulo-540431